

Tokoh Masyarakat Sukadiri H. Jumhari Arif Siap Menangkan Rudy Maesyal Jadi Bupati Kabupaten Tangerang 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SELARASNEWS.COM

Jul 7, 2024 - 18:49



TANGERANG - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak pada 27 November 2024 semakin dekat.

Banyak kandidat yang ingin mencalonkan diri sedang mempersiapkan diri termasuk menarik hati masyarakat untuk menuju pada ajang pilkada periode 2024-2029 ini.

Namun berbeda dengan Rudy Maesyal, salah satu kandidat yang semakin hari semakin banyak pihak yang tergabung dalam berbagai organisasi, Relawan, dan kelompok kelompok massa bahkan Partai Politik pelan tapi pasti banyak yang menyambut dan menyatakan sikap untuk mendukungnya semakin muncul dan berani secara terang terangan untuk mendukung dan memenangkannya.

Salah satunya adalah Haji Jumhari Arif, salah satu pengusaha konveksi di Wilayah Kecamatan Sukadiri sekaligus Ketua Alumni SMA Negeri Balaraja angkatan 1983 dengan nama komunitas Family Guyub 83.

Saat kami temui dan awak media mewancarai di giat silaturahmi dan persaudaraan, bertempat di Desa Kronjo, Minggu (7/7/2024).

Dukungan Keluarga Besar Family Guyub 83 kepada Sekda Rudy Maesyal tidak tanpa alasan.

Menurutnya, bahwa pihaknya melihat semangat Rudy Maesyal sebagai pemimpin yang mampu membawa perubahan positif.

"Kami melihat Pak Rudy telah menunjukkan dedikasi dan integritas saat bekerja mendampingi Bupati Zaki Iskandar sebagai Sekda sangat luwes dan bersahaja dengan rekan kerja, masyarakat bahkan dengan semua kalangan tanpa pandang status apapun, kami siang ini juga siap mendukung dan bekerja untuk Rudy Maesyal untuk Kabupaten yang semakin Gemilang." sebutnya.

Lanjutnya, Rudy Maesyal adalah seorang birokrat ulung, banyak masyarakat menyukainya, Humanis, Humoris, Religius dan sangat Bijak, dimata rekan rekan kerjanya selalu berpendapat positif tentang beliau. Inilah sosok yang akan dan mampu membawa Kabupaten Tangerang semakin gemilang, serta kami yakin sosok ini mampu melanjutkan kepemimpinan Bupati Zaki Iskandar, dan mereka akan terus berkomunikasi apa saja yang belum tercapai dan mempertahankan prestasi prestasi yang sudah terukir.

" Saya yakin Rudy Maesyal adalah sosok yang akan membawa Tangerang semakin gemilang, dimata rekan kerja, kolega dan masyarakat Kabupaten Tangerang, khususnya warga Kecamatan Sukadiri beliau sangat humanis, humoris dan tak pandang bulu dalam berkomunikasi," tambah H. Jumhari.

Masih Menurut H. Jumhari Arif , Rudy Maesy dikenal sebagai sosok yang memiliki komitmen kuat terhadap pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Rekam jejaknya dalam berbagai program sosial dan pembangunan di Kabupaten Tangerang saat bersama Bupati Zaki Iskandar sebagai Sekda telah mendapat apresiasi luas dan luar biasa.

Tokoh-tokoh masyarakat yang tergabung dalam Family Guyub 83 banyak mantan.mantan Camat dan Pegawai menilai bahwa Rudy Maesyal memiliki visi dan kapabilitas yang tepat untuk memimpin Kabupaten Tangerang menuju kemajuan yang lebih baik, Tangerang Semakin Gemilang ada di Tangan dan sosok Rudy Maesyal.

Diakhir wawancaranya, H Jumhari Arif akan bertekad dan memenangkan Rudy

Maesyal sebagai Bupati Tangerang periode 2024/2029.

" Dengan Niat dan Bismillah saya pribadi dan rekan rekan alumni akan berjuang dalam memenangkan Rudy Maesyal," tutupnya. (Jmd/Hadi)